

Miguel Giménez: “Las condiciones para el regreso de la natación están”

Los distintos nadadores de las piletas de toda la provincia siguen esperando que la actividad se retome, pero el panorama no es claro ya que es la única actividad deportiva que todavía no es habilitada.

Esta situación hace que los fanáticos de la natación y los diferentes natatorios con los que cuenta nuestra provincia sufran el impedimento de trabajar, no teniendo una fecha clara de la reapertura de los distintos complejos deportivos para esta actividad.

Hay provincias que ya se encuentran trabajando y en el caso de los natatorios de San Rafael, todavía esperan el visto positivo del Gobierno de Mendoza para retomar con las clases.

El profesor Miguel Giménez, encargado del área de natación del San Rafael Tennis Club dialogó con FM Vos (94.5) y detalló cómo está la situación: “Hasta la jornada del miércoles había una pequeña parte de la natación que se iba a habilitar, pero solamente para nadadores federados con proyección olímpica. Por lo que en la provincia son muy pocos los que pueden nadar, en realidad no llegan a 40 nadadores federados en toda la provincia”.

“El tema es que saber qué natatorio esté habilitado o tenga la espalda para poder realizar la actividad con tan pocos nadadores, acá en el Tennis Club hay un solo nadador federado y hay piletas de Mendoza que tienen distintos números y no se puede abrir una pileta por solamente cinco chicos, agregando que no están habilitadas ni las escuelas ni los niños”, especificó.

También destacó lo siguiente: “Yo tuve una reunión con gente de la Federación Mendocina y fueron claros que no había ningún club que pudiera afrontar esta situación. Al no ir gente a ninguna de las piletas, no dan los números, las boletas de gas y luz, químicos que hay que requerir para mantener la higiene, el agua, son costos muy elevados y si se restringen los grupos ya sea por edades o por tipos de nadadores, son muy pocas las piletas que van a poder abrir”.

De la situación personal de ellos y las posibilidades de que regrese la actividad a nivel local, detalló: “Nosotros tenemos protocolos, se han presentado de parte de la Federación Mendocina y las condiciones para el regreso de la natación están, más en San Rafael que no hay ningún contagio. Hay muchísimas actividades que están abiertas como los deportes en conjunto o individuales, que tienen mayor aglomeración que la natación”

“Acá si vos tenés grupos reducidos de personas en un andarivel y en donde estás un nivel que no hay proliferación del virus por los químicos y cloro del agua, por lo que están dadas para que la natación funcione”, explicó.

En este contexto explicó: “El problema de la habilitación remarcan que es en los

vestuarios, si bien se puede trabajar sin vestuarios o haciendo ordenada la salida de la gente que sale del agua. Los protocolos están, se han presentado hace tiempo, pero la habilitación de la actividad no”.

Por su parte hizo referencia a cómo trabajan en el natatorio del Tenis Club: “Trabajamos con gente de diferentes edades, tenemos natación desde los 5 y 6 años, grupos medio como los chicos del equipo de natación y las clases que son hasta los 12 años, clases para adultos, aquagym, rehabilitación, muchos grupos ya que esta actividad se puede practicar desde muy temprana edad hasta una edad avanzada. Es uno de los pocos deportes que podés hacer sin restricción de edad porque no tiene impacto sobre las articulaciones, cardiovascularmente es buena entre otras cosas”.

Finalizando añadió: “No hay una fecha definida para el regreso de la actividad, me parece que a partir de esto que acaban de habilitar es nada prácticamente la posibilidad que tenemos, porque a ninguna pileta de la provincia le servía. Entonces van a empezar a flexibilizar las normativas de a poco y es importante agregar que esto es gracias a la Federación Mendocina que ha ido constantemente realizando el pedido para que haya una pequeña flexibilización”.